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臨
時
総
代
会

　

３
月
２７
日
に
、
書
面
議
決
を
含
む

４
４
４
人
が
参
加
し
て
行
わ
れ
た
臨
時

総
代
会
で
は
、
令
和
５
年
度
の
事
業
計

画
な
ど
を
提
出
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
し

た
。

　

「
第
９
次
３
カ
年
計
画
」
の
２
年
目

に
当
た
る
今
年
度
は
①
新
規
就
農
者
の

確
保
な
ど
を
目
的
と
し
た
『
人
づ
く

り
』
②
水
田
フ
ル
活
用
な
ど
に
よ
る

『
産
地
づ
く
り
』
③
育
苗
施
設
の
増
設

な
ど
を
検
討
す
る
『
農
業
関
連
施
設
の

合
理
化
・
効
率
化
』
の
３
点
を
基
軸
と

し
た
各
部
署
か
ら
の
方
針
と
戦
略
を
提

出
。

　

持
続
可
能
な
農
業
の
実
現
を
目
指

し
、
地
域
に
な
く
て
は
な
ら
な
い
Ｊ
Ａ

で
あ
り
続
け
る
た
め
、
自
己
改
革
の
実

践
を
支
え
る
持
続
可
能
な
経
営
基
盤
の

確
立
・
強
化
と
と
も
に
、
組
合
員
の
皆

様
と
の
徹
底
し
た
対
話
を
通
じ
、
総
合

事
業
を
基
本
と
し
た
「
不
断
の
自
己
改

革
」
に
、
よ
り
一
層
励
む
こ
と
を
誓
い

ま
し
た
。

　

本
誌
８
ペ
ー
ジ
か
ら
は
、
定
期
人
事

異
動
に
よ
り
、
顔
ぶ
れ
も
新
た
に
な
っ

た
新
体
制
と
、
各
事
業
部
に
よ
る
令
和

５
年
度
方
針
や
戦
略
を
ご
紹
介
致
し
ま

す
。

集
落
座
談
会

　

３
月
初
旬
に
は
、
管
内
３７
カ
所
の
各

地
区
集
会
所
等
で
座
談
会
が
開
催
さ
れ

ま
し
た
。

　

座
談
会
で
は
、
臨
時
総
代
会
に
提
出

し
た
令
和
５
年
度
経
営
計
画
の
め
や
す

な
ど
を
説
明
し
た
ほ
か
、
Ｊ
Ａ
秋
田
中

央
会
や
県
内
１０
Ｊ
Ａ
な
ど
で
つ
く
る
Ｊ

Ａ
グ
ル
ー
プ
秋
田
組
織
再
編
協
議
会
が

先
月
公
表
し
た
、
２４
年
度
を
目
途
と
し

て
い
た
合
併
を
、
２６
年
４
月
へ
２
年
先

送
り
し
た
経
緯
や
協
議
経
過
な
ど
に
つ

い
て
説
明
し
ま
し
た
。

　

佐
藤
組
合
長
は
「
現
時
点
で
、
組
合

員
や
地
域
農
業
に
対
す
る
合
併
に
よ
る

具
体
的
な
メ
リ
ッ
ト
を
示
せ
る
に
至
っ

て
い
な
い
状
況
。
合
併
す
る
事
で
当
組

合
管
内
の
地
域
農
業
の
発
展
と
後
継
者

が
安
心
し
て
就
農
出
来
る
状
況
を
確
約

出
来
る
と
判
断
し
た
際
に
は
、
組
合
員

の
皆
様
に
最
終
判
断
を
仰
ぎ
た
い
。
今

後
も
継
続
し
て
協
議
に
参
加
し
、
そ
の

進
捗
状
況
は
伝
え
て
い
く
の
で
遠
慮
な

く
意
見
い
た
だ
き
た
い
」
と
参
加
者
に

呼
び
掛
け
ま
し
た
。

　

い
た
だ
い
た
ご
意
見
・
ご
要
望
に
つ

い
て
、
当
組
合
の
考
え
方
を
取
り
ま
と

め
ま
し
た
の
で
、
本
誌
４
ペ
ー
ジ
よ
り

ご
紹
介
致
し
ま
す
。

　持続可能な農業の　持続可能な農業の
実現を目指して実現を目指して

新体制で挑む！新体制で挑む！
　
Ｊ
Ａ
自
己
改
革
の
基
本
目
標
で
あ
る
「
農
業
者
の

所
得
増
大
」「
農
業
生
産
の
拡
大
」「
地
域
の
活
性
化
」

の
実
現
に
向
け
た
事
業
計
画
を
、
先
般
開
催
さ
れ
た

座
談
会
で
組
合
員
の
皆
様
へ
説
明
し
、
臨
時
総
代
会

で
は
、
総
代
の
皆
様
よ
り
承
認
し
て
い
た
だ
き
ま
し

た
。
詳
細
に
つ
き
ま
し
て
は
、
別
冊
「
臨
時
総
代
会

資
料
」
を
ご
参
照
下
さ
い
。

　

今
月
号
の
特
集
で
は
、
座
談
会
、
臨
時
総
代
会
の

様
子
に
加
え
、
新
年
度
事
業
計
画
必
達
の
た
め
に
、

定
期
人
事
異
動
に
よ
り
新
体
制
と
な
っ
た
「
Ｊ
Ａ
あ

き
た
白
神
」
を
合
わ
せ
て
ご
紹
介
し
ま
す
。

座談会では、座談会では、
ＪＡ合併協議経過などを組合員へ報告ＪＡ合併協議経過などを組合員へ報告

鶴形地区での座談会の様子
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協議事項①　令和５年度経営計画のめやす（案）について

Q ＪＡ出資型法人について具体的にどの程度まで検討しているか。また、地域の担い手等を核と
した組織なのか。北二藤

A ＪＡ出資型法人については、担い手不足が深刻化している状況にあることから、ＪＡの子会社
として地域の農地維持に努めることを目的とし、今後検討してまいります。

Q ねぎ作業機械のリース事業は大変ありがたい。現状で、どのような農機具のリースを行ってい
るのか。北

A ねぎの新規作付け者に対するねぎ作業機械のリース事業については、令和５年度に検討してま
いります。現在は、ねぎのひっぱりくん、大豆のコンバイン、脱穀機のリースを行っております。

Q 安価型共同購入コンバインの購入対象は誰でも申し込めるのか。申し込み方法はどうするのか。
北二

A メーカー名・型式等まだ決まっていない状況です。決まり次第、組合員の皆様に周知したいと
思います。

Q �カントリーエレベーター事業について、いつまでも大潟村カントリーエレベーター公社に頼る
わけにもいかない。二ツ井・藤里管内でのカントリーエレベーター新設も必要と思うがどこま
で検討しているか。北

A �カントリーエレベーターの利用は出荷契約に対して、１８．３％となっております。
�県１ＪＡ合併の件や利用率の向上、作業員の人材育成などの問題がありますので、大潟村カン
トリーエレベーター公社の利用を継続しながら、検討を行ってまいります。

Q 野菜生産拡大のための育苗施設・集出荷施設の増床はどのように実施していくのか。本北

A 育苗施設・集出荷施設については、今後も検討してまいります。

Q １日農業バイトアプリの利用状況と無料職業紹介所には現在何
人が登録されているのか。

　　　�また、求職者は季節作業よりも年間雇用を求めている。年間雇
用もできるシステム作りを検討してみてはどうか。二

A �令和４年度の利用状況は、求人募集利用者が１０名、募集人数が
延べ１，３１８名、マッチング人数が延べ９６１名となり、マッチング
率７２％となっています。

　　　�無料職業紹介所について、現在５名の方が登録しております。年
間雇用を確保するため、労働力サポートセンターと協力しながら、
本年度、青森県と労働力の県間調整をトライアル事業として取り
組んでおります。

Q 生産資材等の価格が高騰しているため、コストに負けない各農畜産物の有利販売に努めてもら
いたい。藤

A 実需との結びつきを更に強化し、生産者のコストが増加していることを販売先に伝え、価格の
交渉により有利販売に努めます。

Q 以前、ＪＡあきた白神の米が出荷出来ず、在庫過剰で厳しいと聞いていたが、現況はどのよう
な状況か。北二藤

A �コロナウィルスの影響により、飲食店や加工用の消費が落込み、需給バランスが大きく崩れま
した。当組合の米も取引先の買い入れが進まず、例年より長く在庫となっておりましたが現状
は令和２年～３年産の販売は完了し、４年産についても順調な販売となっております。

Q ねぎ出荷について、運賃の返戻金が多く戻ってくる。多めに設定することは理解するが、生産
額が少ない中、計算方法を見直してはどうか。二

A 出荷運賃については、通常運賃単価で徴収しております。当ＪＡはチャーター便の有効活用に
より既定の運賃を圧縮できた分、出荷者へ還元出来ております。

Q 白神ねぎの販売戦略として、生産者手取率が高い直販強化には、どのように取り組んでいくの
か。二

A �生産者手取率につきましては、市場を介した販売よりも直販の方が手取率が高くなるため、Ｊ
Ａ直販の割合を増やしてまいります。令和４年度は台湾への輸出を開始しており、令和５年度
以降は輸出やネット販売等更に直販割合を増やしてまいります。

協議事項②　ＪＡグループ秋田組織再編（ＪＡ合併）協議経過と今後の進め方について

Q 合併により小さな集落が見捨てられるようなことがあっては困る。スピード感を持ちながらも
慎重に協議を行って、合併による確実なメリットを示して欲しい。本

A 今後もメリット創出のため、慎重に協議してまいります。

Q 合併しても、県中央会や県全農は残るのか？本

A 合併後の連合会についても協議しており、方向性について検討しております。今後の協議内容
等については、広報等でお知らせしてまいります。

Q 令和６年１１月の合併契約調印には、協議に参加していない３ＪＡを入れるのか。また、３ＪＡ
を入れないと合併しないのか。本二

A �合併協議から離脱した３ＪＡには協議へ参加できるよう働きかけております。また、令和６年
１１月の合併契約調印には参加できるＪＡで行う計画ですが、将来的には、県１ＪＡを目指すこ
ととしております。

　貴重なご意見・ご要望について当組合の考え方をとりまとめ
ましたのでご紹介致します。
　尚、重複する内容等については集約させていただきましたの
で、あらかじめご了承ください。
※各項に標記している本、北、二、藤はご意見、ご要望のあった各集落の管轄本・
支店を表しています。
　本＝のしろ東地区　北＝のしろ北支店管内　二＝二ツ井支店管内
　藤＝藤里支店管内

集落座談会でのご意見・ご要望に対するＪＡの考え方集落座談会でのご意見・ご要望に対するＪＡの考え方
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Q �合併について、どこまで話し合いが行われているか不透明な状況の中、合併を２年先延ばしし
たところで、２年後に間に合うのか疑問に思う。また、組合員への周知も含め、スピード感を
もって行ってもらいたい。本二

A 今後は座談会や総代会、広報誌等を通じて協議内容について、組合員の皆様へお伝えしてまい
ります。

Q 運営面を考えると、時代の流れで合併は仕方ないことかもしれないが、合併後の体制について、
支店がなくなるなど組合員が不便になるのではないか。二

A 組合員へご不便をお掛けしないよう対策も含め慎重に協議してまいります。

Q ３ＪＡ離脱からも、県域合併できるとは思えない。これまでの時間・お金・人員の無駄を感じ
る。県北・中央・県南での合併など考え方をシフトしても良いのではないか。二

A 今後も慎重に協議してまいります。

Q 合併が２年先送りになったと説明されたが、必ず合併しないと当ＪＡは経営的に厳しい状況な
のか。

　　　�合併に向かうのではなく、当ＪＡはみんなで力を合わせれば合併しなくとも大丈夫だという経
営陣の声が聞きたいし、理事会ではどのような協議がなされているのか。二藤

A �将来、秋田県の人口並びに組合員の減少により、１０年先、２０年先の財務状況は厳しくなること
が予想されてます。また、経営に関しては、毎年、５年先を見通して対策を講じておりますの
で現段階では、赤字に転じることは想定しておりません。

協議事項③　その他について

Q �水田活用直接交付金について、時期を問わず湛水管理を１ケ月以上行うとしているが、水張時
期はいつからいつまで行えばいいのか？また、湛水管理は出来るが湛水状態を保つのが難しい
圃場がある。本

A �５年水張ルールについては、湛水管理（水張り）を、１か月以上行わなけばなりません。かつ
連作障害による収量低下が発生していないことが前提となります。また、湛水時期は問わない
ものの、水稲が作付けできる状態にしなければならないため、一度代掻きが必要です。最終確
認は各再生協で行います。

Q �水田活用直接交付金の交付対象水田の見直しの経緯について、大豆農家は圃場や施設を整備し
ながらこれまでやってきたが、この条件を達成できなければ対象にならないとなると、これま
での農家の努力が無駄になるのではないか。各行政機関への働きかけの経過を教えてもらいた
い。北二

A �ＪＡあきた白神及び大豆生産組合、能代市再生協議会等を通じて令和４年度に秋田県、ＪＡ秋
田中央会、県代表国会議員、農林水産省等に要望書の提出を行っておりますが、農林水産省と
しては、現在の政策を変更する予定はないとのことです。

Q インボイス制度について、税務署に確認したが、よくわからなかった。詳しく教えてもらいた
い。登録すれば良いのかがわからない。本北

A インボイス制度は、個々によって対応が違いますので、税務署又は営農企画課、各営農セン
ターへご相談下さい。

Q 肥料価格高騰対策事業の補助金はいつ振り込まれるのか。本北

A 肥料価格高騰対策については、秋田県再生協議会を通じて、令和５年度の事業へ変更となった
ことから、補助金の振り込みについては、早くても令和５年６月以降になる見込みです。

Q ナラシ対策の見通しはどうか。支払いはいつ頃になるのか。北

A ナラシ対策については、令和５年３月末で米の流通販売単価や１０ａ当たりの収量等を国で精査
して行われます。今後、詳しい情報が入りましたら組合員の皆様に周知いたします。

Q カドミをあまり吸収しない「あきたこまちＲ」という品種を改良中との事だが、いつ頃作付け
できるようになるのか？藤

A 現在秋田県からの説明によると、「あきたこまちＲ」については、令和７年度に秋田県全体で
あきたこまちから切り替えとなります。

Q �２月８日開催の「農業の経営承継」は大変に参考になる講習会でした。農家も一経営者として、
後継者問題や相続問題など深刻な悩みを抱えている。特に農業経営が一番の問題だと感じてい
る。是非とも二ツ井地区での開催、各地区での開催をお願いしたい。二

A 「農業経営継承支援」の講習会については、各地区での開催を検討してまいります。

Q 二ツ井給油所の女性職員の接客応対が素晴らしい。元気があって、他店と比べても１番です。二

A 今後も、全スタッフがより良いサービスに努めてまいります。

Q 今年の米価は上昇する予想であるのか。物価高騰分、米価を上げてほしい。本二

A ３年産が境になったが、５年産については４年産よりも生産者手取りを増やせるよう取引先と
交渉を重ね取組んでまいります。

Q 令和４年産米の追加払いの見込みはあるか。二藤

A ４年産米は販売途中ですが、追加払いや最終精算がある場合は迅速にご周知いたします。

合併に関する事項のほか、事業運営に関する
ご意見やご要望がございましたら、ご遠慮なくお問い合わせください。
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（臨時職員） 大山祐香理

役　　職 氏　　名
（臨時職員） 嶋田　　弘
（臨時職員） 鈴木　正隆
（臨時職員） 七尾　光平
（臨時職員） 佐藤　　巴
（臨時職員） 安田　幸雄
（臨時職員） 櫻田　廣道
（臨時職員） 長谷川央志
（臨時職員） 石田　良一
（臨時職員） 若狭匡太郎

役　　職 氏　　名
係長（配送センター） 清水美奈子
係 長 淡路　　悟
係 長 齊藤　伸哉
配送センター・ＴＡＣ 池内　らい
（嘱託職員） 高橋　　誠

配送センター・ＴＡＣ
（嘱託職員） 小山　忠義
（臨時職員） 鈴木　　博
（臨時職員） 山田みどり
（臨時職員） 簾内　　亮

配 送 センター 吉岡　　孝
配送センター（パート） 藤田　栄一
能代市再生協議会

（臨時職員） 丸井　瑞輝

役　　職 氏　　名
主 査 中川　　聡
主 査 大髙　百合
Ｔ Ａ Ｃ 宮腰　健斗

石岡　竜一
田村　龍騎

（嘱託職員） 加藤　安広
（臨時職員） 成田香保子
（臨時職員） 宮腰　　聡

藤里町再生協議会
（臨時職員） 武藤　秀幸

営 農 部営 農 部

役　　職 氏　　名
センター長補佐 小山　利彦
係 長（ ＣＥ ） 原田　昭人
係 長 大髙　公一

日沼　　徹
（臨時職員） 成田　貴視
（臨時職員） 石上　金裕
（臨時職員） 金谷　正彦
（臨時職員） 佐藤　勝明
（臨時職員） 秋元　裕弘

センター長
清　水　貴　智

センター長
小　山　満　敬

センター長
工　藤　秀　一

役　　職 氏　　名
係 長 細川　　剛
係 長 大山真純美
係 長 小沼　直久
係 長 齊藤　祐也
主 査 大塚　裕貴

白神ブランドの品質向上・白神ブランドの品質向上・
反収確保による反収確保による
単収アップと農業所得向上に単収アップと農業所得向上に
こだわった指導・支援をこだわった指導・支援を課長

大　塚　英　樹

生産者手取り率が高い直販の強化と、生産者手取り率が高い直販の強化と、
キャンペーン等による量販店での販キャンペーン等による量販店での販
売を強化し、ピーク時での価格下落売を強化し、ピーク時での価格下落
防止対策を講じます！防止対策を講じます！

農業関連施設の合理化・効率化で労力軽減とコストの低減による農業所得の向上を図ります！農業関連施設の合理化・効率化で労力軽減とコストの低減による農業所得の向上を図ります！

「人・農地プラン」と連携した次世代の担い手の確保を！「人・農地プラン」と連携した次世代の担い手の確保を！
無料職業紹介所の活用により、労働力確保を！無料職業紹介所の活用により、労働力確保を！
「需要に応じた生産・販売」へ継続的に取り組みます！「需要に応じた生産・販売」へ継続的に取り組みます！部長

飯　坂　健　一

役　　職 氏　　名
係 長 桂田真智子
主 査 大塚　美幸

畠山　　葵
松橋　海奈

（臨時職員） 小山内洋幸

組合員や消費者の生活に組合員や消費者の生活に
密着した事業を展開！密着した事業を展開！

部長兼生活課長
斉　藤　良　美

次長兼福祉介護課長
高　橋　孝　樹

新人・若手職員の育成による修理サービスの新人・若手職員の育成による修理サービスの
拡大並びに農機具コスト削減を目指す！拡大並びに農機具コスト削減を目指す！

課長
丑　沢　貴　幸

担い手法人等へ積極的に担い手法人等へ積極的に
情報の提供を行います！情報の提供を行います！

課長 兼 能代給油所長
安　部　茂　樹

欠かすことのできない社会のインフラとして欠かすことのできない社会のインフラとして
地域に貢献！地域に貢献！

役　　職 氏　　名
リーダー（臨時職員） 成田　　塁

（臨時職員） 簾内真由子
（臨時職員） 正木　寿明
（臨時職員） 大高　鉄徳
（臨時職員） 畠山　英博
（臨時職員） 袴田長太郎

二ツ井給油所長
兼藤里給油所長 平川　和弘
リーダー（臨時職員） 工藤　　守

役　　職 氏　　名
（臨時職員） 成田　俊幸
（臨時職員） 佐々木孝子
（臨時職員） 高田　浩太
（臨時職員） 村岡　　純

リーダー（臨時職員） 淡路　正俊
（臨時職員） 小林　孝一
（臨時職員） 小山　育子
（パート） 安井　松栄

役　　職 氏　　名
課長補佐・ＴＡＣ 大山　幸喜
課長補佐・ＴＡＣ 三熊　貴峰
課 長 補 佐
（能代配送センター） 鈴木　信洋
主 査・ Ｔ Ａ Ｃ 小杉山竜太
Ｔ Ａ Ｃ 石井　翔成
能代配送センター

（臨時職員） 宮腰タキエ

課長
山　谷　　　斉

役　　職 氏　　名
セ ン タ ー 長 小川　　勝
主 査 斎藤　隆将

山崎　孝行
斉藤　　諒
舛屋　海斗

（嘱託職員） 七尾　光昭
（臨時職員） 佐藤美智子

二ツ井・藤里農機センター二ツ井・藤里農機センター
役　　職 氏　　名

セ ン タ ー 長 木村  範夫
原田　　駿
鈴木　清也
安田　結翔

農 機トレーナー
（嘱託職員） 山崎　一彦
（嘱託職員） 工藤　　朗
（嘱託職員） 菊池　一明
（嘱託職員） 工藤　誠治
（臨時職員） 山崎　理香
（臨時職員） 大谷　尚之

能 代 農 機 セ ン タ ー能 代 農 機 セ ン タ ー

　令和５年４月１日付けの職員定期人事異動が発令されました。
　人事異動後の職員配属先と合わせ、各部署が今年度重点的に取り組む方針・戦略
等をご紹介させて頂きます。 太字・赤線は、異動・昇進・昇格・新採用者を表記しております。

経 済 部経 済 部

燃 料 課

販 売 課 営農企画課

藤里営農センター 能代営農センター二ツ井営農センター

生 活 課経 済 課

定期人事異動

農業生産のトータルコストの農業生産のトータルコストの
低減を目指します！低減を目指します！

役　　職 氏　　名
能代配送センター

（臨時職員） 大和　和人
（臨時職員） 工藤ゆかり
（臨時職員） 山田　麻子
（臨時職員） 高橋久美子

能代配送センター
（パート） 塚本　義美

役　　職 氏　　名
係 長
（仕出しセンター） 淡路　和人
仕出しセンター

（臨時職員） 芦名　光子
仕出しセンター

（臨時職員） 浅沼　　忍
仕出しセンター

（臨時職員） 戸松　光春

農業機械課

「農業者の所得増大」「農業生産の拡大」
「地域の活性化」の実現に、

新体制で挑みます！

牡牛座（4・20〜5・20）　多少の無理も通る月です。それだけにフォローも忘れずに。相手にちゃんとお礼の気持ちを伝えて好調運をキープ 牡羊座（3・21〜4・19）　おいしいものを食べてハッピーに。あまり思い悩まず流れに身を任せて。相手を受け入れる姿勢が幸運を呼びます
来月のあなたの運勢（2023年５月）
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役　　職 氏　　名
管理者兼主任居
宅介護支援専門員 大塚ゆかり
居 宅 介 護
支 援 専 門 員 田村由美子
居 宅 介 護
支 援 専 門 員 長内　玲子
居 宅 介 護
支 援 専 門 員 菅原摩利子

居宅介護支援事業
役　　職 氏　　名

いなほの里施設長 金子　恵美
管 理 者 兼 生 活
相談員兼介護員 藤原真奈美
生 活 相 談 員 兼
介 護 員 保坂みち子
生 活 相 談 員 兼
介 護 員 袴田千代子
主 任 介 護 員 武田亜由美
副 主 任 介 護 員 金子沙也香
介 護 員 堀内　　浩
介 護 員 長内　胡桃
介 護 員 岩森　悠衣
介 護 員 柴田　聡子
介 護 員 髙橋　香織
介 護 員 丹治　　毅
介 護 員 山谷　大輝
介 護 員 保坂　　恵
介 護 員 納谷　麗子
介 護 員 加賀　　萌
看 護 師 菊池裕三子
看 護 師 斎藤貴保子
看 護 師 佐藤　睦美
看 護 師 佐藤　明美
整 体 師 田村　泰子
運 転 手 近藤　寿英
いなほの里事務員 佐藤　彩那

通所介護事業

役　　職 氏　　名
管 理 者 兼
福祉用具専門相談員 石岡　智和

福祉用具貸与・販売事業

役　　職 氏　　名
管理者兼サービス
提 供 責 任 者 今井　　恵
サ ー ビ ス
提 供 責 任 者 松井　弓子
サ ー ビ ス
提 供 責 任 者 森田　紀子
常 勤 介 護 員 渡部　幸子
常 勤 介 護 員 加賀　沙稀
常 勤 介 護 員 佐藤　晶子
常 勤 介 護 員 三喜　和子
訪 問 介 護 員 館岡　裕子
訪 問 介 護 員 大柄ヨウ子
訪 問 介 護 員 三浦　光子
訪 問 介 護 員 袴田　柳子
訪 問 介 護 員 工藤　若菜

訪問介護支援事業

役　　職 氏　　名
施 設 長 兼
管理者兼介護員 工藤ひとみ
計 画 作 成 兼
介 護 員 米森　由香
生 活 相 談 員 兼
介 護 員 須合香奈子
主 任 看 護 師 菊池　　修
看 護 師 能登谷　篤
副 主 任 介 護 員 山本智加子
副 主 任 介 護 員 菊池　雄介
介 護 員 大高　伸也
介 護 員 山崎　歩純
介 護 員 荒木　健吾
介 護 員 小林あかね
介 護 員 須合　晶子
介 護 員 新山　町子
介 護 員 田口　匡貴
介 護 員 大谷　真司
介 護 員 平山　元子

特定施設入居者生活介護事業
役　　職 氏　　名

介 護 員 平川　聖磨
介 護 員 藤田るみ子
介 護 員 信太　翔平
栄 養 士 佐々木佳子
調 理 員 高杉　華純
調 理 員 北林　佳奈
調 理 員 大山　順子
調 理 員 佐藤　京子
調 理 員 藤田美奈子
調 理 員 柴田　礼子
調 理 員 中田　春香
調 理 員 小林　律子
清 掃 員 成田久美子
清 掃 員 大山　明美
事 務 員 吉田　友美
事 務 員 兼
介 護 補 助 原田　直美

役　　職 氏　　名
課 長 補 佐 清水美由紀
係 長 齊藤理智子
係 長 渡辺　進一
係 長 佐藤　聖子
Ｌ Ａ 銭谷　東彦
Ｌ Ａ 坂本　美優

役　　職 氏　　名
渉 外 岩谷　怜於

工藤　　茜
田口　英枝

（臨時職員） 鷲谷　洋子
渉外（臨時職員） 伊藤由佳子

金融共済部金融共済部

役　　職 氏　　名
課 長 補 佐 菊池　一史
係 長 金田　恵美
係 長 児玉　公大
係 長 佐藤　淳子
渉 外 藤田　修志

設備資金・運転資金の貸出で設備資金・運転資金の貸出で
地域農業の成長支援と、地域農業の成長支援と、

生活に必要なローンニーズの把握・提案生活に必要なローンニーズの把握・提案
課長兼ＬＡトレーナー
長　内　　　斉

個人事業者への公的保障も含めた個人事業者への公的保障も含めた
農業リスク診断の実践と保障提供で農業リスク診断の実践と保障提供で
寄り添う活動を実践寄り添う活動を実践

営農経済部門との連携を図り、金融仲介機能を発揮し、営農経済部門との連携を図り、金融仲介機能を発揮し、
地域の農業成長・くらしの安定に貢献します！地域の農業成長・くらしの安定に貢献します！ 部長兼金融課長

山　谷　賢　雄

役　　職 氏　　名
Ｌ Ａ 柴田　翔揮

藤田　奈夕
事故担当兼安心サポーター
アドバイザー（嘱託職員） 佐藤　正人
Ｌ　　　Ａ（嘱託） 簾内　国彦

（臨時職員） 薩摩　美幸
事故担当（臨時職員） 飯坂美樹子

支店長兼経営相談員
五十嵐　　　健

役　　職 氏　　名
Ｌ Ａ 武石世理香

渡辺　真澄
田村　優花

（臨時職員） 佐原奈緒美

役　　職 氏　　名
支 店 長 代 理 桂田　健彦
係 長 丑沢里津子
係 長・ Ｌ Ａ 安井　里香
主 査・ Ｌ Ａ 佐藤　貴亮

役　　職 氏　　名
支 店 長 代 理 山崎佳栄子
係 長 五十嵐玲子
係 長 藤嶋　和子
係 長 成田真紀子
主 査・ Ｌ Ａ 佐藤　友樹

支店長兼経営相談員
山　谷　邦　人

役　　職 氏　　名
成田　雄希

（嘱託職員） 石岡　邦子
（臨時職員） 佐藤　佳苗

役　　職 氏　　名
支 店 長 代 理 畠山　優子
係 長 須原　陽子
主 査・ Ｌ Ａ 渡部美穂子
Ｌ Ａ 夏井　将俊

ＪＡの事業活動を通じたＪＡの事業活動を通じた
農業・地域への貢献によるＪＡファンの拡大農業・地域への貢献によるＪＡファンの拡大

支店長兼経営相談員　
秋　元　秀　美

役　　職 氏　　名
Ｌ Ａ 菊池　　碧
Ｌ Ａ 智田　優梨

柴田あゆり
（臨時職員） 伊川　智織

企画管理部企画管理部

部長兼企画管理課長
藤　嶋　洋一郎役　　職 氏　　名

係 長 船越志保子

監 査 室監 査 室

役　　職 氏　　名
係 長 山田　哲也
ＪＡ秋田組織再
編 事 務 局 駐 在

（嘱託職員）
齊藤　晴雄

（嘱託職員） 茂内　　哲
広報、ＥＳ・ＣＳ
インストラクター

（嘱託職員）
山須田富広

将来収支シミュレーションに基づいた将来収支シミュレーションに基づいた
総合経営収支の安定確保で、総合経営収支の安定確保で、
持続可能な経営基盤の確保につなげます！持続可能な経営基盤の確保につなげます！

室長
山　﨑　　　文

役　　職 氏　　名
（臨時職員） 浅野恵理子
（臨時職員） 成田由貴子
（パート） 与斉　政弘

課長
金　田　大　輔

コンプライアンスおよびリスク管理機コンプライアンスおよびリスク管理機
能強化と職員の人材育成を図ります！能強化と職員の人材育成を図ります！

役　　職 氏　　名
課 長 補 佐 大塚　幸也
係 長 村岡美由紀

（臨時職員） 大髙由紀子

福祉介護課
ＪＡの総合事業を活かして、高齢者が安心して暮らせる事業活動の展開！ＪＡの総合事業を活かして、高齢者が安心して暮らせる事業活動の展開！

共 済 課 金 融 課

藤 里 支 店二ツ井支店

のしろ北支店

企画管理課人事・審査課

地域になくてはならないＪＡであり続けるため、地域になくてはならないＪＡであり続けるため、
　総合事業を基本とした「普段の自己改革」に　総合事業を基本とした「普段の自己改革」に

取り組んでまいります！取り組んでまいります！

双子座（5・21〜6・21）　気持ちが焦っても前半はセーブ気味に動きましょう。チャンスは下旬に到来。これまでの準備が生きてきます蟹座（6・22〜 7・22）　苦しい状況から脱出の兆しが見えています。諦めていたことも再交渉してみる価値あり。いろいろな見直しを11 10
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Ｊ
Ａ
あ
き
た
白
神
と
、
Ｊ
Ａ
つ
が

る
弘
前
（
代
表
理
事
組
合
長
天
内
正

博
・
青
森
県
）
と
の
県
を
超
え
た
単

一
Ｊ
Ａ
間
に
よ
る
初
の
労
働
力
調
整

事
業
が
こ
の
ほ
ど
着
手
さ
れ
ま
し
た
。

　

当
組
合
管
内
で
は
、
近
年
「
白
神

ね
ぎ
」
の
生
産
が
順
調
に
拡
大
し
、

年
々
販
売
額
を
伸
ば
す
一
方
、
こ
の

出
荷
調
整
に
係
る
労
働
力
不
足
と
確

保
が
課
題
と
な
っ
て
い
ま
す
。

　

出
荷
最
盛
期
と
な
る
７
月
か
ら
１２

月
の
季
節
労
働
者
の
確
保
が
困
難
を

極
め
る
一
方
、
年
間
雇
用
す
る
に
も
、

１
月
か
ら
３
月
の
農
閑
期
の
労
働
者

に
対
す
る
報
酬
確
保
が
課
題
と
な
っ

て
い
ま
し
た
。

　

そ
こ
で
、
秋
田
県
農
業
労
働
力
サ

ポ
ー
ト
セ
ン
タ
ー
と
協
議
を
進
め
、

東
洋
最
大
級
と
な
る
り
ん
ご
の
選
果

場
を
運
営
す
る
Ｊ
Ａ
つ
が
る
弘
前
の

従
業
員
雇
用
の
事
態
に
着
目
し
、
冬

季
間
の
就
労
を
試
験
実
施
。
白
神
ね

ぎ
を
生
産
す
る
３
経
営
体
か
ら
４
人

の
従
事
者
を
試
験
的
に
派
遣
し
、
り

ん
ご
選
果
場
で
の
作
業
に
当
た
り
ま

し
た
。

　

本
事
業
を
推
進
す
る
営
農
部
担
当

者
は
「
こ
の
事
業
が
軌
道
に
乗
る
こ

と
で
、
当
Ｊ
Ａ
管
内
の
農
業
法
人
だ

け
で
も
お
よ
そ
３
０
０
人
の
臨
時
・

常
時
従
事
者
が
い
る
。
年
間
雇
用
が

確
約
さ
れ
る
こ
と
で
、
労
働
者
へ

の
賃
金
の
維
持
向
上
も
保
障
さ
れ
、

「
白
神
ね
ぎ
」
の
生
産
規
模
拡
大
に

も
更
に
拍
車
が
か
か
る
こ
と
と
な

る
」
と
事
業
の
本
稼
働
に
期
待
を
寄

せ
ま
す
。

　

両
Ｊ
Ａ
の
協
議
で
は
、
そ
れ
ぞ
れ

の
宿
泊
先
の
確
保
な
ど
山
積
す
る
課

題
を
解
消
し
な
が
ら
、
２
０
２
４
年

１
月
に
当
組
合
か
ら
従
事
者
を
り
ん

ご
選
果
場
へ
派
遣
し
、
７
月
頃
か
ら

白
神
ね
ぎ
の
生
産
現
場
に
り
ん
ご
選

果
場
の
従
事
者
を
迎
え
入
れ
る
本
稼

働
を
目
指
す
こ
と
と
し
て
い
ま
す
。

　

能
代
市
人
口
政
策
・
移
住
定
住
推

進
室
が
企
画
し
た
「
能
代
農
業
探

訪
」
（
農
業
移
住
体
験
ツ
ア
ー
）
が
、

３
月
１７
日
か
ら
の
２
泊
３
日
の
日
程

で
行
わ
れ
ま
し
た
。

　

こ
の
ツ
ア
ー
に
は
、
首
都
圏
在
住

で
、
こ
れ
ま
で
能
代
市
に
は
縁
が
な

か
っ
た
２０
代
～
５０
代
の
会
社
員
や
専

業
主
婦
な
ど
、
男
女
８
人
が
参
加
し

ま
し
た
。

　

一
行
は
、
白
神
ね
ぎ
や
白
神
山
う

ど
な
ど
の
収
穫
や
出
荷
調
整
作
業
を

体
験
し
た
ほ
か
、
能
代
市
の
郷
土
料

理
の
調
理
体
験
を
し
た
後
、
そ
の
味

を
堪
能
。

　

能
代
市
の
農
業
事
情
や
支
援
制
度
、

農
業
者
の
暮
ら
し
を
体
験
し
て
も
ら

う
こ
と
が
目
的
の
本
ツ
ア
ー
を
企
画

担
当
し
た
同
市
人
口
政
策
・
移
住
定

住
推
進
室
小
野
さ
く
ら
副
室
長
は

「
農
業
に
興
味
を
持
ち
、
移
住
を
考

え
る
方
は
全
国
に
大
勢
い
る
が
、
同

市
へ
の
移
住
を
呼
び
か
け
る
だ
け
で

は
、
判
断
材
料
に
も
な
ら
な
い
。
実

際
に
訪
れ
て
も
ら
い
、
同
市
の
魅
力

を
肌
で
感
じ
て
も
ら
う
こ
と
で
、
移

住
先
を
選
択
す
る
際
に
、
選
択
肢
の

一
つ
に
な
る
き
っ
か
け
に
な
っ
て
も

ら
い
た
い
」
と
本
ツ
ア
ー
の
効
果
に

期
待
を
込
め
ま
す
。

　

イ
ン
ス
タ
グ
ラ
ム
で
「
白
神
山
う

ど
」
の
写
真
を
見
て
「
収
穫
体
験
し

た
い
」
と
、
ツ
ア
ー
に
参
加
し
た
東

京
都
在
住
の
５０
代
女
性
は
「
山
う
ど

が
大
好
物
で
、
収
穫
を
楽
し
み
に
し

て
い
た
。
作
業
を
指
導
し
て
く
れ
た

Ｊ
Ａ
青
年
部
の
方
の
、
農
業
に
対

す
る
熱
い
想
い
に
も
感
銘
を
受
け
、

益
々
農
業
に
関
心
を
も
っ
た
」
と
話

し
て
く
れ
ま
し
た
。

　

一
行
は
、
農
業
体
験
の
ほ
か
、
旧

料
亭
金
勇
や
、
バ
ス
ケ
ッ
ト
ボ
ー
ル

ミ
ュ
ー
ジ
ア
ム
な
ど
能
代
の
名
所
見

学
な
ど
を
行
い
、
能
代
市
の
魅
力
を

十
分
に
感
じ
と
っ
て
い
る
様
子
で
し

た
。

『移住』×『農業』関心高める

全国初！
労働力の県間調整にチャレンジ！！

りんご選果場の従事者か作業を指導される白神ねぎ生産者ら

ツアー参加者に収穫を体験指導するＪＡ青年部員

４月から新たに仲間となった
　新規採用職員をご紹介します。

　３人の新規採用職員から、ＪＡ職員としての意気込みや、
目標を語ってもらいました。
　３人の新規採用職員は、成功と失敗を繰り返しながらも、
各配属先で精一杯頑張りますので、組合員・地域住民の皆様に
おかれましては、ご指導のほどよろしくお願い申し上げます。

金融課

田
た
　口
ぐち
　英
はな
　枝

え

　私は、社会人を経験しておりますが、新社会人の方々と同じ
気持ちで業務にあたり、新たな分野で今まで培ったスキルを十
分に発揮したいと思います。
　旅行が趣味の私は、４７都道府県踏破することが夢です。今最
も行ってみたいところは、友人が住む新潟県佐渡市です。

金融共済部

藤里営農センター

田
た
　村
むら
　龍

りゅう
　騎

き

　まずは、自分の業務を覚えることに全集中で取り組みます。
そして、組合員の皆様への思いやりと、配慮を忘れることなく、
信頼されるＪＡ職員を目指します。
　プライベートでは、お世話になった家族への恩返しで家族旅
行に連れていきたいと思います。

能代営農センター

若
わか
　狭

さ
　匡
きょうたろう
太郎

　ＪＡ職員の一員となれた今この瞬間の気持ちを忘れることな
く、『初心忘るべからず』の精神で、任せられた仕事は最後ま
でやり遂げる職員を目指し頑張っていきたいと思います。
　趣味は、コンピューターゲームやビデオゲームなどをスポー
ツ競技としてとらえる「ｅ－ｓｐｏｒｔｓ」です。

営　農　部

乙女座（8・23〜9・22）　ようやく日の目を見ることができそう。苦労が報われる予感です。多少のことは大目に見るのも開運のこつ 獅子座（7・23〜8・22）　油断は禁物。うまくいっているときこそ慎重に動きましょう。助けてくれる人への感謝の気持ちも忘れずに13 12
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おたよりのコーナーおたよりのコーナー

▲誌面の都合上、皆様から寄せられたお便りを、一部割愛させて頂きました。たくさんのお便り、ありがとうございました。

ＪＡあきた白神クイズ係

宛　先
〒016-0102 能代市字一本木47

●
応
募
方
法

　
ハ
ガ
キ
の
裏
面
に
答
え
と

住
所
、
氏
名
、
年
齢
、
電
話

番
号
、
今
月
号
の
良
か
っ
た

コ
ー
ナ
ー
、
あ
わ
せ
て
お
便

り
コ
ー
ナ
ー
へ
ひ
と
言
添
え

て
ご
応
募
く
だ
さ
い
。

　
広
報
に
寄
せ
ら
れ
た
お
便

り
及
び
当
選
者
の
氏
名
を
掲

載
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
す
。

　１年生農業科では、４月から３月までダイズを題材にした、プロジェクト学習をしてきました。私
たちは秘伝、雪音と湯上がり娘の３品種を育てました。まずは、ダイズを育てるにあたり、発芽の条
件や生育環境などの基礎知識を身につけました。雑草の防除や害虫の被害などがあり、植物を育てる
ことが大変なことを体験することができました。一番の思い出になっているのが、みんなで育てたダ
イズを枝豆で食べたことや豆腐に加工し、お味噌汁やおからを食べたことが思い出に残っています。
　その集大成をまとめて、３月１６日（木）の授業でスライドやポスターにまとめたものを発表しまし
た。それぞれの班が、豆腐の加工についてやダイズの生産についてなど違った視点でテーマを設定し
発表しました。どの班も、わかりやすくまとめられていて、よい発表でした。２年生になったら課題
研究発表会があるので、この経験を生かし、頑張っていきたいです。

当選おめでとうございます

先月号の答え

二重枠に入った文字をＡ→Ｅの順に並べて
できる言葉が答えです。正解者の中から抽
選で素敵な景品をプレゼント。どしどしご
応募ください。（締切は４月３0日必着です）

タ
テ
の
カ
ギ

　ヨコのカギ

イチゴガリ
01．�唱歌『花』に歌われている川
0２．�写真などを撮影するための施設
0３．�ラクダやアルパカに似たアンデス地方の動物
0４．�クジラより小さめです
0６．�４月なのに冷えるなあ、――の戻りかな
0９．�書類の何も書かれていない部分
11．�新１年生の皆さん、ご――おめでとう！
1３．�爬虫（はちゅう）類は変温動物、哺乳類は――
動物

1５．�１、３、５、７、９……
1７．�日本人の主食です
1９．�船を着けます

0２
．�野
球
の
Ｂ
Ｓ
Ｏ
の
Ｓ

0５
．�敵
で
は
あ
り
ま
せ
ん

0７
．�正
し
い
答
え
に
付
け
る
マ
ー
ク

0８
．�遠
く
て
近
き
は
―
―
の
仲

10
．�シ
オ
マ
ネ
キ
も
こ
の
仲
間
で
す

1２
．�得
意
な
も
の
。漢
字
で
書
く
と
十
八
番

1４
．�体
温
計
を
挟
み
ま
す

1６
．�空
弁（
そ
ら
べ
ん
）が
売
ら
れ
て
い
る
所

1８
．�田
畑
を
耕
す
道
具
の
１
つ

２0
．�ギ
リ
シ
ャ
文
字
の
最
後
の
字
。Ω
、ω
と
書

き
ま
す

２1
．�選
抜
高
等
学
校
野
球
大
会
の
会
場
で
す

ペンネーム　Ｍさん
伊藤　姫奈さん（能 代 市）
秋林ミチ子さん（能代市二ツ井町）

石川　ひろさん（能 代 市）
斉藤　ミツさん（能 代 市）

農業と環境プロジェクト学習の発表会農業と環境プロジェクト学習の発表会

豆腐を１丁作るためのダイズは何株分かな… ダイズを育てるのに一番必要なのは
やっぱり「愛情」です！

豆腐を作るのは難しかったけど、
おいしく作れました！

豆腐がにがりで固まるのはなぜなのか… ２種類のダイズで作った豆腐の風味の違いは？ おからを利用して作ったパンケーキです。

おからを使って、自宅でハンバーグやドーナツを
作った生徒もいます。食感にアクセントがあります。

普通教科の先生より講評をいただきました。

雪もすっかり溶けコロナも少しづつ減り、今までなかなか会えなかった人たち
と普通におしゃべりし合うのがとても楽しみ。“普通”ってなんて幸せなんだ

ろう…	 （ペンネーム　Ｍさん）
編 	新型コロナウイルスのおかげ“普通”であることの大変さと大切さを教えても
らえて感謝しなくちゃですね。早く消滅はしてもらいたいですけど。

祖父母の家でたまたま見つけたクロスワードをやってみました。初めて「しらか
み」を見て、今まで以上に能代について学ぶことが出来ました。

	 （能代市　伊藤　姫奈さん）
編 	学びに少しでもお役立ちできるよう今後も広報しらかみを発行していきます。
知りたい情報がありましたら遠慮なくご応募くださいね。

雪解けと共にバッケが顔を出し始めました。また、今年もいっぱいバッケみそ
作って冷凍しよう。焼きおにぎりによし。ご飯によし。春がきたと実感します。

	 （能代市二ツ井町　秋林　ミチ子さん）
編 	甘苦いという表現が最良か分かりませんが、大人の味ですよね。米消費拡大
運動に最適な逸品ですね。

春ですネ。今年もガーデニング楽しく！花大好き！今年は何を植えようかな？	　　
（能代市　石川　ひろさん）

編 	色とりどりのフラワーガーデンを思い浮かべるだけで、心弾みますね。

久しぶりに投稿しました。皆さんのお元気なおたより拝読し嬉しく思い元気を
もらっています。今年もダリア１００株やりたいと思います。

	 （能代市　斉藤　ミツさん）
編 	お久しぶりのおたよりありがとうございます。今年もダリア１００株への挑戦頑
張ってくださいね。

地域のことでもわからないこともたくさんあるので、どんどん地域の情報を載
せてもらいたい！	 （能代市　白井　準一さん）

編	ＪＡ自己改革の一環として「地域の活性化」を掲げています。より地域に密着
し、地域を元気づけられる広報しらかみを発信していきます。今後ともご指導
願います。

春到来。畑に出るまでしばしゆっくりの昨今です。老い二人でテレビのＣＭにう
るさいと吠えつつ、日がな一日空を見上げては降った、照ったとこの程度。

何と暖気なことか。	 （ペンネーム　ばあたんさん）
編 	ほのぼのとしたご夫婦の姿が目に浮かびます。２人力合わせて畑仕事頑張って
くださいね。吠えすぎ注意です！

一月で６０歳になりました。会社の定年は６５歳です。健康であれば更に延長で
きます。日頃から楽しく充実した生活を送るには、健康であることが第一だ

と思います。	 （能代市　大山　浩一さん）
編 	何でも健康体があってこそのものですよね。いつから不摂生な生活が当たり
前になってしまったのか…反省しつつ、健康体を目指した生活リズムに戻すこ
とが今年度の目標です。

先日、高校時代の友人５人で鹿角ホテルへ数十年降りで一泊。宴会始まったが
２人は晩酌していないとのこと。少しだけでもと進めると次第に調子良くな

り、大トラに変身し、大いに盛り上がった一夜でした。『友よありがとう』
川柳：悪友も　古希過ぎ今じゃ　借りたネコ
　　　頭ハゲ　髪を染めても　年相応
	 （能代市二ツ井町　清水　博文さん）
編 	♪飲めと言われて素直に飲んだ～♪浪花節ですね～気を許せる仲間に囲まれ

て飲むのが最高の肴 ですよね～。

ようやく雪も溶けて、畑作の時期になります。今年もどこまで頑張れるか不透
明です。少しずつ無理のないようにしたいものです。

	 （能代市　福士　サチ子さん）
編 	健康に暮らすために食する食材を作るのに、健康を崩しては本末転倒。自身の
身体と相談しながら楽しく畑仕事を頑張ってくださいね。

数日前に東京で桜の開花が発表された。今年は秋田が４月９日頃開花との事。
桜のピンク色はとてもきれいで大好きです。次は菜の花やつつじなど、きれ

いな花を見て癒されたいと思います。	 （ペンネーム　ムーばばさん）
編 	白銀の世界も綺麗だな～って思いますが、真っ白だらけですぐ飽きてしまう。
それに比べてこれからの季節は常に色とりどりの世界が広がって、気持ちウキ
ウキですよね。

春一番、ふきのとう、川端の柳頬なでる柔らかな風、優しい色の夕焼け…春だ
な…	 （ペンネーム　杉っこさん）

編 	長い冬を終え、待ちに待った春。待った分だけ、何見ても愛おしく思えますね。

熱戦の「第５回ＷＢＣ」世界一をかけた日本。誰もが待ち望んでいた。「二刀流
の大谷翔平選手」チームワークも抜群で見事優勝し「大会ＭＶＰ」にも選ば

れる大活躍。大恩師の栗山監督の“必ず勝つ”との信念に私も強い意志を持って
進もうと元気をもらいました。
川柳：魅せた　世界の大谷　大活躍
	 （能代市二ツ井町　山谷　峯子さん）
編 	大谷の活躍は神様級でしたね。他のプロ野球選手も「次元が違う」って言うぐ
らいですからね。これまでの努力に一切の無駄がなければ大谷選手のように
なれるんですね。

３月号表紙のウドの写真に感動！山ウドの生命力に生気をもらいました。いよい
よ春の農作業が開始したが冬期間中で怠けた体がなかなか動きません。

	 （ペンネーム　桃太郎さん）
編 	徐々に徐々に体を戦闘態勢に慣らして、農作業に励んでくださいね。

科技高生が育てたサイネリアやプリムラ等の色とりどりの花が、写真からも春
の華やきを伝えてくれます。ＮＯＳＨＯ野球部もセンバツの舞台で大輪を咲

かせてくれました。	 （能代市　柴田　アイ子さん）
編 	ＮＯＳＨＯ野球部の活躍は手に汗握る好ゲームでしたね。夏の本番が楽しみで
す。

庭の山野草がいつもより早く芽が出始めました。草取りも１回目２日かかりま
したが終わりました。土がやわらかく取りやすかったです。これから、何回取

るのか？雑草は元気がいいから羨ましいです。
	 （ペンネーム　カタクリさん）
編 	雑草除去は雑草魂で根気強く戦うしかないですよね～。熱中症などに気を付
けて頑張ってくださいね。

天秤座天秤座（9・23〜10・23）　（9・23〜10・23）　周りの状況に振り回されがちですが、運気は次第に上昇。短気にならず丁寧に説明を。良好な結果を導けます周りの状況に振り回されがちですが、運気は次第に上昇。短気にならず丁寧に説明を。良好な結果を導けます蠍座蠍座（10・24〜11・22）　（10・24〜11・22）　あれこれ飛び込んできて右往左往しそうです。いいこともありますのでポジティブに考えて。人との和を大切にあれこれ飛び込んできて右往左往しそうです。いいこともありますのでポジティブに考えて。人との和を大切に15 14
20202323..44月号月号20202323..44月号月号



ＪＡあきた白神女性部からのお知らせ

皆が安心して暮らせる地域社会作りを目指すこと、
私たちの“ＪＡあきた白神”に女性の声をもっと反映していくこと…

出来ることから始めましょう。
一人の力は小さいけれど、仲間と取り組めば大きな一歩・大きな力になります。

感動できる明日に向かって私たちと、
新しい風を吹かせてみませんか？

ＪＡあきた白神女性部が目指すもの

お問い合わせは…　
ＪＡあきた白神女性部事務局【経済部 生活課　０１８５－７４－８３４８】

または、最寄りのＪＡあきた白神各事業所まで

年会費はいくら？年会費はいくら？

　食や健康、自分達がやりたいと思うことを、
自由に、自主的に活動しています。
　小学校の児童らに食と農の大切さを伝える
食農教育活動を行ったり、料理や手芸などの
講座や消費者として安全安心を学んだりして
います。

女性部って、女性部って、
どんなことしているの？どんなことしているの？ だれでもはいれますか？だれでもはいれますか？

　ＪＡあきた白神管内（能代・二ツ井・藤
里）にお住いの方であればお気軽に参加、加
入出来ます。
　ＪＡの組合員、農家であること、年齢など
の制限はありません。
　ご近所の方や、お友達をお誘い合いいつで
もご相談ください。

　年会費は500円ぽっきりです。
　但し、材料費程度をいただくこともあります。

ＴＡＣ耳寄り情報ＴＡＣ耳寄り情報号外

　ご自身で育てた自慢のこだわり野菜や花き、加工品などを
「ＪＡあきた白神農産物直売所　みょうが館」で販売してみ
ませんか？

＞＞詳細は、みょうが館スタッフまで＜＜ ☎０１８５‒５８‒３００５

★少しでも農業所得を増やすため
頑張りましょう。

★入会条件：ＪＡあきた白神組合員
★入 会 金：３０，０００円
★年 会 費： １，０００円

★少しでも農業所得を増やすため
頑張りましょう。

★入会条件：ＪＡあきた白神組合員
★入 会 金：３０，０００円
★年 会 費： １，０００円

みょうが館新規会員募集中!みょうが館新規会員募集中!みょうが館新規会員募集中!

お問合せ先　ＪＡあきた白神経済課　☎0185-74-8347

　ＪＡあきた白神にご注文頂いた、水稲除草剤等のホバー
クラフトによる散布業務始めました！
　省力化のためにもご利用を検討されている方は、ご遠慮
なくお問い合わせください！

事業所 ４／２９(土) ４／３０（日）５／１（月） ５／２（火） ５／３（水） ５／４（木） ５／５（金） ５／６（土） ５／７（日）

能代配送センター ８：３０～１２：００ ８：３０～１２：００ 通常営業日 通常営業日 休 ８：３０～１２：００ 休 ８：３０～１２：００ ８：３０～１２：００

二ツ井配送センター ８：３０～１２：００ ８：３０～１２：００ 通常営業日 通常営業日 ８：３０～１２：００ 休 ８：３０～１２：００ 休 ８：３０～１２：００

藤里営農センター ８：３０～１２：００ ８：３０～１２：００ 通常営業日 通常営業日 休 ８：３０～１２：００ 休 ８：３０～１２：００ 休

　春の繁忙期に対応するため、４月１５日～５月２８日までの土曜日・日曜日・祝日の窓口対応を下記の
とおり営業致します。
※現金取引、配達業務には対応出来かねますので、予めご了承ください。

営業時間：８：３０～１２：００
　また、ゴールデンウイーク期間中は隔日対応とさせていただきます。農家組合員や利用者の方々に
はご不便をおかけいたしますが、ご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします

営農資材等窓口繁忙期対応営業のお知らせ営農資材等窓口繁忙期対応営業のお知らせ

「使い方がわからない」「操作が難しそう」の不安を解消するため
操作方法をまとめた説明動画を作成しました！

　動画は約１分程度にまとめております。
　操作に不安のある方、初めて使用する方は是非１度ご視聴ください。
　それでも、操作に不安のある方は、遠慮なくＴＡＣ職員にお申し付けください。

いつでも、どこでも、簡単に営農資材（肥料／農薬）

下記、ＵＲＬまたはＱＲコードからログイン頂き簡単注文！！

https://akita-shirakami.net/order/

ＷＥＢ注文組合員専用サイト ９月15日開設！WEB注文で
全商品割引
WEB注文で
全商品割引

Ｒ５年度Ｒ５年度
　Web当用注文絶賛受付中　Web当用注文絶賛受付中!!

射手座（11・23〜12・21）　これで大丈夫と思っていたことに不足が生じるかも。一度出た結論が覆らないよう注意が必要です。下旬に好転山羊座（12・22〜1・19）　運勢は大きく上昇し、全てのことが整い始めます。ゆっくりマイペースで動きましょう。自然と味方が集まるはず17 16
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去年、葬儀で利用したけど
また使えるのかしら…

引越したけど住所変更は必要？

クオーレからの手紙（案内）が
しばらく届いてないわね…

「みどりの会」はご家族皆様生涯会員
何回でもご利用いただけます。

会員の皆様へ

ご不明な点はお気軽にお問い合わせください

家族構成・住所・電話番号などの
登録情報に変更がございましたら
【クオーレ】までご連絡ください。
継続・変更手続き無料、年会費や
月会費はありません。

行 事 予 定
４月８日～　能代配送センター繁忙期対応業務
４月１５日～　二ツ井、藤里配送センター

繁忙期対応業務
４月１７日～２７日　令和５年産米出荷契約
４月２２日～　農機センター繁忙期対応
４月２３日　　ローン相談会（本店）

３月２４日開催
【報告事項】
◇庶務行事について
◇２月末経営実績について
◇組合員の異動について
◇クロスチェックの結果について
◇令和５年度クロスチェック実施計画について
◇内部監査の結果について
◇員外貸付の実績について
◇能代厚生医療センター相談コーナーの廃止に
ついて

◇ＪＡあきた白神マイカーローンキャンペーン
の実施について

◇ＪＡあきた白神アグリマイティー資金キャン
ペーンの実施について

◇貸出金金利表について
◇令和５年産米穀の出荷契約書について
◇令和５年産新規需要米の出荷契約書について
◇令和５年産大豆出荷契約書について
【案　　件】
◇令和４年度座談会意見への対応について
◇臨時総代会における特別決議（案）の追加に
ついて

◇令和４年度決算方針について
◇繰延税金資産計上に関する中期計画の設定に
ついて

◇ＪＡ役員の定年制・任期制導入に関する申し
合わせの変更について

◇令和５年役員選任日程について
◇経理規程第６９条に定める有価証券減損処理基
準の制定について

◇資産査定規程の一部改正について
◇資産査定事務要領の一部改正について
◇令和５年度内部監査計画について
◇信用事業方法書（為替取引）の一部変更につ
いて

◇大口貸付者決定について

３ 月 の 理 事 会

Ｊ Ａ 概 況
ＪＡ概況 Ｒ５年３月末 Ｒ４年３月末

貯 金 ４４１億９，０８７万円 ４４１億７，３８１万円
貸 出 金 ６０億８，９７４万円 ６０億９，７１２万円
出 資 金 １９億５，９９６万円 ２０億９３５万円
正 組 合 員 ３，４０３人 ３，５２８人
正組合員戸数 ３，２８９戸 ３，４０６戸
准組合員（個人） ３，３８６人 ３，４００人
准組合員（団体） １４６ １４７

青 果 物 販 売 実 績
青果物販売高 Ｒ５年３月末 Ｒ４年３月末
白 神 ね ぎ １７４，４７５万円 １５６，４１４万円
白 神 山 う ど ５，９９０万円 ５，９４９万円
白神みょうが ５，７８２万円 ６，６６６万円
白神きゃべつ ７，９８８万円 ９，３４４万円
アスパラガス １，２５９万円 ２，６１０万円
そ の 他 １０，５０５万円 １０，７１７万円
青 果 物 合 計 ２０５，９９９万円 １９１，７００万円

　市販されている肥料や除草剤、農薬等の中には、爆発物の原料となり得るものがあ
ります。
　今年は、国内でＧ７広島サミット等の開催が予定されておりますので、肥料等を爆
発物の原料として悪用されないよう適正な保管管理の徹底をよろしくお願いします。

　肥料等を使用するときには…
　１　野積みしない。
　２　鍵のかかる倉庫などに保管する。
　３　盗難被害に遭ったら、すぐに警察へ通報する。
　以上の３点について、皆様のご協力をお願いします。

能代警察署からのお願い！！

春の農繁期！Ｇ７広島サミットの成功に向けて！

能代警察署　☎0185-52-4311

肥料等の保管管理にご協力をお願いします。

×
能代厚生医療センター内
相談コーナー廃止のお知らせ

金融共済部からのお知らせ

　令和５年４月２８日をもちまして、
「相談コーナー」を廃止することに
なりました。
　ご不便をおかけしますが能代厚生
医療センター内での取引はＡＴＭの
ご利用をお願い致します。
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魚座（2・19〜3・20）　運勢は穏やかです。友人や家族とお茶や食事を楽しんで。会話することでエネルギーをチャージできます 水瓶座（1・20〜 2・18）　うまくいかないことには見切りをつける判断も必要そう。諦めることで新たな芽が出てくる予感がしています19 18
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ＪＡ広報しらかみ
白神山地を背に営む農業と生活の応援団

■作り方………………………………………………………………
⑴バターをレンジで２０秒程度加熱する。
⑵�ボウルに⑴とジャガイモ、ニンジン、むしパンミックスを入れかき
混ぜ、水を少しづつ加えながら生地がトロトロになるように調整
する。（ジャガイモとニンジンの水分によって水の量を調整する）
⑶�フライパンにサラダ油を引いて、⑵を適量入れ生地が薄く広がる
ようにのばし、弱火でじっくり焼く。
⑷表面がプツプツしてきたら、ひっくり返す。
⑸�クレープの生地に、生クリームのせ、お好みのフルーツをトッピン
グしたら完成です。

■材　料………………………………………………………………
エーコープむしパンミックス

…１００ｇ
ジャガイモ…中１個（すりおろす）
ニンジン…１／２本（すりおろす）
バター…１０ｇ

水…適量
サラダ油…適量
生クリーム…適量
お好みのフルーツ…適量

（今回はバナナとイチゴ）
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（
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直
久

）

ＪＡあきた白神女性部 ×エーコープ コラボ企画

　エーコープマーク品はＪＡグループのプライベートブランドです。国産へのこだわりと安全・安心の品質です。
食品を中心に１，０００アイテムを越える商品を取り揃えております。
　今年度の広報しらかみでは、そんなエーコープ商品と地域の伝統食や食文化を後世に伝えるＪＡあきた白神女性
部がコラボ。お手軽で試したくなるレシピをご紹介します。

行楽シーズンにいかが！？行楽シーズンにいかが！？「エーコープらっきょう酢」で作る手毬寿司「エーコープらっきょう酢」で作る手毬寿司

■作り方………………………………………………………………
⑴�ご飯にらっきょう酢を少しづつ加えながら、好みの味の酢飯
を作り一口大に丸める。

⑵�ラップを敷いてその上に、⑴→大葉→ａ～ｅのいずれかの手毬
寿司の具材を、順にのせたら、ラップで包み”くるくる”と手毬
の形に整えて、ラップから取り出したら完成。

■材　料（２０個分）………………………………………………
エーコープらっきょう酢…適量
ご飯…適量
大葉…適量
さくらでんぶ…適量

手毬寿司具材
⒜蒸しエビ…適量
⒝�キュウリ…適量（２～３㎝短冊
切りにして塩を適量ふっておく）
⒞�ニンジン…適量（細切りにして、
らっきょう酢に浸して染み込ませる）
⒟生ハム…適量
⒠卵…１個（綿糸卵を作っておく）

「むしパンミックス」でつくるもっちりクレープ「むしパンミックス」でつくるもっちりクレープ

ＪＡあきた白神女性部
能代支部　鶴形地区

お求めは、ＪＡあきた白神生活課
☎0185-74-8348 まで

今回使用した
エーコープ商品はこちら！！

エーコープ商品で簡単クッキング


